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僕は指揮者になってみんなをまとめる役になりました。最初みんなで歌ったときは、やる気がな

い人や口パクの人、ふざけている人など合唱ができる雰囲気ではありませんでした。また、体育館

のリハーサルの時は、多くの人が緊張でいつもの声を出せていませんでした。その時は、合唱コン

クールまでに完成するか心配でした。でも、そこからの音楽の授業、放課後練習で徐々に良くなっ

ていきました。姿勢や声の大きさ、息の吸う場所などが改善されていき、どんどんうまくなってい

きました。最後の１週間はみんなで団結して、とても成長できました。そして本番、1年生の中で

最後という、一番声が出にくい順番でしたが、

トリにふさわしい合唱ができました。今まで

で一番良い合唱ができたと思います。結果は

惜しくも優秀賞でしたが、今までの頑張りは

しっかり活きていると思います。僕はこの合

唱コンクールで人に教える、人をまとめるこ

との難しさを感じました。この経験をこれか

らも活かしたいと思ったし、来年も指揮者や

パートリーダーになりたいと思いました。

（3組男子）

合唱は、最初、全然うまくいきませんでした。全然音が取れなかったり声が出せなかったりとて

も大変でした。初めて学年で聞き合った時は、3組の声があまり出ていなかったり、１つのまとま

りという感じがあまりなくて、本当に合唱できるのかなと、とても不安でした。しかし、パートリ

ーダーや指揮者、伴奏者、先生たちがとても頑張ってくれたから「優秀賞」をとる良い合唱ができ

たのだと思います。とても感謝しているし、自分もやってみたいと思いました。

吹奏楽ステージでは金沢学院さんと一緒に演奏することができて本当にうれしかったです。また、

全校で一つになって盛り上がることができて

本当に良い思い出になりました。私はこの文化

祭を通して全員で力を合わせて頑張り、成功し

た時の喜びはこんなにも大きいもので嬉しい

ものだということを知りました。

この文化祭はみんなの仲を深める良いもの

になったと思います。来年もみんなが楽しかっ

た、またやりたいと思えるような文化祭ができ

るよう、自分もパートリーダーなどになったり

して頑張りたいです。

（3組女子）



合唱コンクールでは、今までの練習の成果を発揮して歌うことができてよかったです。練習の時

は、声が小さかったりもしたけど、本番では自分もみんなも大きい声で歌うことができたので来年

も大きい声で歌いたいです。でも、優秀賞

も最優秀賞も取れなかったのは、悔しかっ

たです。

3年の全体合唱は自分たちよりもはるか

にレベルが高かったので、自分も 3年のよ

うに歌えるようになりたいです。

吹奏楽部の演奏では、金沢学院の人達と

初対面なのにもかかわらず息ピッタリな

演奏をしていてすごかったです。

（4組男子）

合唱コンクールで賞が取れなかったことが本当に悔しいです。本川先生にも褒められてあれだけ

練習をして 1－4のみんなで頑張ってきたから賞を取りたかったです。

でも、１－４のみんなで力を合わせて歌を歌って、たくさん練習したという良い思い出になった

と思いました。来年はみんな違うクラスになるけど、1－4 のみんなで歌えたことがうれしかった

です。2年生の発表はとてもすごかったです。先輩達がとてもかっこよく見えました。3年生の発

表では、最後の合唱コンクールだからか、本当に心に響きました。一緒に練習させてもらった 3－

1の人達が最優秀賞をとっていて、すごいな

と思いました。3年生全員の「信じる」では、

迫力があり、ハーモニーがきれいで、思わず

集中して聞いてしまいました。一人ひとりの

思いが伝わってきた気がしました。

また、吹奏楽部の金沢学院さんと演奏がで

きて本当にうれしかったし、良い経験になり

ました。音がきれいでまとまっていたので、

その音に近づけるように頑張ります。（4 組

女子）
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